

Grande collecte nationale MSA / Secours Populaire Français, plus de 20 600 dons et 39 000 euros collectés partout en France

À l'approche des fêtes de fin d'année, le dispositif MSA Solidaire a été réactivé et le partenariat avec le Secours populaire français renouvelé pour offrir aux enfants, aux jeunes, aux familles, aux personnes âgées ou isolées, de fêter Noël et la nouvelle année dans la dignité.

C'est ainsi au travers de plus de 200 de points de collecte, que les 16 000 salariés, 17 000 délégués et 5,5 millions de ressortissants ont été invités à réaliser un don de jouets ou de denrées alimentaires festives non périssables au Secours populaire pour les familles en difficulté.

Forte mobilisation pour une collecte de jouets et de denrées alimentaires pour les plus fragiles

Pour la hotte du Père Noël : jouets, jeux, livres, bons cadeaux, places de cinéma, maquillage, parfum, places de spectacles, vêtements ... un seul impératif : que ces objets soient neufs. Pour la table du réveillon : denrées alimentaires festives non périssables : conserves, chocolats, riz, pâtes.

Pour aider les familles en difficulté à fêter Noël et la nouvelle année dans la dignité, il était également possible de faire un don d'argent. La participation était libre et en partie déductible des impôts.

La MSA au cœur de la solidarité

A travers l'opération « MSA Solidaire, nos valeurs en action », la MSA est mobilisée depuis le début de la crise pour accompagner les plus fragiles, en particulier dans le monde rural. Depuis le printemps 2020, plus de 300 000 personnes ont été accompagnées par la MSA.

Grâce à la mobilisation de ses élus et de ses salariés, le Groupe MSA MPN s'est engagé dans l'opération Noël solidaire permettant ainsi d'offrir plus de 550 jouets aux associations du Secours Populaire Français de l'Aveyron, du Lot, du Tarn et du Tarn et Garonne.

Céline, salariée de la MSA MPN : « Grâce à la grande collecte que nous avons organisée, je suis très émue d'avoir pu contribuer, avec mes collègues et les élus de la MSA Midi-Pyrénées Nord, à ce que Noël reste une fête pour les familles fragilisées.

Cette formidable aventure humaine et basée sur la solidarité, une des valeurs de la MSA. »

Pauline Sire, Directrice adjointe : « Il était important pour le Groupe MSA MPN de s'engager à nouveau dans le dispositif MSA Solidaire en reconduisant son partenariat avec le Secours populaire français, avec le soutien de ses salariés et de ses élus par le biais des comités territoriaux.

Des petits gestes qui permettent de contribuer à ce que Noël reste une fête pour tous, et d'apporter un peu de bonheur sous les sapins. Alors merci aux salariés et élus, ainsi qu'au Secours Populaire Français. »

Michel Giralou, Administrateur MSA MPN et Vice-Président sur le Tarn-et-Garonne

« Il semble naturel de s'impliquer dans ce dispositif solidaire envers les familles fragilisées. Je souhaite adresser un message tout particulier aux salariés du Groupe MSA MPN qui n'ont pas hésité à se mobiliser pour offrir des jouets neufs aux enfants.

Je remercie également nos 26 comités territoriaux pour leur participation, le Groupe MSA MPN et le Secours Populaire Français. »

Plus d'informations sur cette opération sur www.msasolidaire.fr





Noël solidaire 2021 - Tarn et Garonne



Noël solidaire 2021 - Aveyron

